

# Informationsvorlage

**Nr. BKS/006/2022**

Aktenzeichen	453.84	Datum: 18.02.2022
Federführendes Amt	Amt für Bildung, Familie und Soziales	
Amtsleiter/in	Carmen Eckert-Leutz	Tel.: 07261 404-148

Gremium	Behandlung	Datum	Status
Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport und Soziales	Kenntnisnahme	08.03.2022	öffentlich

Beratungsgegenstand:

## **Bericht des Spielmobil im Kraichgau e.V.**

Vorschlag / Ergebnis:

Der Ausschuss nimmt Kenntnis vom Bericht.

### **Sachverhalt:**

Der Verein Spielmobil im Kraichgau e.V. wurde 1989 gegründet und hat seinen Sitz in Meckesheim. Seit dieser Zeit ist das Spielmobil auch in Sinsheim mit seinen Angeboten präsent. Im Jahr 1991 wurde der Verein als Träger der freien Jugendhilfe anerkannt, 2011 folgte die Anerkennung als Träger der außerschulischen Jugendbildung. Das Spielmobil macht an 50-60 Tagen im Jahr Angebote der offenen Kinder- und Jugendarbeit und Jugendkulturarbeit. Der finanzielle Zuschuss durch die Stadt beträgt jährlich 10.000,-€.

Bekannte Bausteine des Jahresprogrammes sind Aktionen wie die Jugendfilmtage, die Figurentheatertage, zirkuspädagogische Angebote, Kinder- und Familientheater im Jugendhaus Sinsheim, verschiedene mobile Spielangebote im Sozialraum wie z.B. in der AllaHopp!-Anlage. Bekannt sind auch die Kindspeilstadt Sinsitti und die Künstlerkolonie, die im Rahmen des Kinderferienspaßes durchgeführt wurden.

Das Spielmobil ist Netzwerkpartner bei Projekten wie beim Projekt „LoBin“ -Auf- und Ausbau lokaler Bildungsnetze-, der Erstellung des Kinderstadtplans und aktuell im Projekt „WILDE13“. Im Rahmen der Bildungsarbeit ist dem Spielmobil die Beschäftigung mit dem jüdischen Leben im Kraichgau ein wichtiges Anliegen und wirkt an der Woche für Demokratie und Toleranz mit.

Das Spielmobil ist ein unschätzbare Partner für die Stadt Sinsheim im Bereich der kulturellen und außerschulischen Jugendbildung. Es gibt im Umfeld von Sinsheim keinen Träger, der in diesem Arbeitsbereich eine vergleichbare Angebotspalette vorhalten könnte.

Im Rahmen der Sitzung werden die Vertreter des Spielmobils über ihre Arbeit berichten und für Fragen zur Verfügung stehen.

---

Jörg Albrecht  
Oberbürgermeister

---

Ulrich Landwehr  
Dezernatsleitung

---

Carmen Eckert-Leutz  
Amtsleiterin